



**Leuka Car
Hyundai**

Cuando resta poco mas de un mes para que dé comienzo la onceava edición del Rallye Ciutat de Xixona, podemos anunciar que Hyundai Leuka Car, a través de sus concesionarios en Alicante, Benidorm y Cocentaina, será un año mas patrocinador oficial de la prueba que se disputará los días 3 y 4 de Octubre de 2025.

Hyundai Leuka Car continúa con su compromiso con el deporte y apuesta por las competiciones del motor de la provincia. Por quinto año consecutivo, los vehículos de la marca coreana formarán parte de la caravana de seguridad del rallye, encargándose de garantizar una prueba segura tanto para espectadores como para los participantes. Dentro de los actos previstos para el undécimo Rallye Ciutat de Xixona, Hyundai Leuka Car y el Club Automovilismo Xixona realizarán un sorteo consistente en una experiencia de fin de semana con uno de los vehículos de la caravana de seguridad cedidos por el concesionario y merchandising del rallye. Este sorteo se realizará a través de las redes sociales de ambas entidades.

Tal y como indicamos en el avance publicado hace unas semanas, el próximo lunes 1 de septiembre quedará publicado el reglamento particular y se desvelará el recorrido de la prueba, el cual, como todos los años, tendrá novedades que seguro serán del agrado de los participantes y el numeroso público asistente a nuestro rallye. Este mismo día, quedará abierto el plazo de inscripción (que se realizará a través de la web de fotomotor) y los equipos interesados tendrán hasta el día 29 de septiembre (hasta el día 22 con tarifa normal) para formalizarlas.

Durante los próximos días continuaremos desvelando el resto de patrocinadores que harán posible este 11º Rallye Ciutat de Xixona

Atentamente
Club de Automovilismo Xixona.